

# 幕張東小子どもルームだより

令和7年11月4日(月)

幕張東小学校子どもルームA・B・高



10月10日(金)、瑞穂小アフタースクールの皆さまをお迎えして、今年もドッジボール交流会を開催いたしました。今年はドッジボール後にかき氷のお楽しみもありました！朝は曇り空でかき氷を食べるような陽気ではなく心配しましたが、だんだんと秋晴れの良いお天気に回復し、ドッジボールもかき氷も満喫し大満足の一日となりました。

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに冬の訪れが近いことを感じています。ルームでは引き続き、元気いっぱい外遊びを楽しみたいと思います。お子さまの降所時刻や服装の調整など、ご家庭でもご確認いただきますようよろしくお願ひいたします。



## 11月の目標

- 正しい手洗いで、感染予防をしよう
- ハンカチを持ち歩こう

## 11月の予定

- 11月 8日(土) 学習参観日（学校終業後の開所となり、おやつはありません）
- 11月10日(月) 振替休業日 一日保育  
(8時開所 お弁当、学習道具持参)
- 11月27日(木) 11月誕生会

## ★Bルーム1階★

4月当初は、自分のやりたい遊び以外は入らなかったり、職員と一緒に遊びたがったりする子どもが多かったのですが、後期に入り子どもたちの様子に変化が見えてきました。

自分で遊びや遊び相手を見つけ、友だちと意見の合わない時にゆずり合う姿や、上級生が下級生を遊びに誘い、ルールを説明したり工夫したりする姿も見られ、心の成長を感じます。

今後も友だち同士の関わり方を職員も共に考えながら、多くの経験につながるよう支援していきます。

## ～子どもたちの様子～

### ★A ルーム★

10月になってようやく気候も過ごしやすくなり、外遊びに出る子どもたちが増えました。女の子はホッピングが人気で、男の子はサッカーや虫探し人気です。また、ハロウィンに向けてお菓子を入れるカバンを製作しました。

寒暖差で体調を崩しやすい時期なので、子どもたちの体調の変化に気を付けて見守っていきたいと思います。



### ★Bルーム2階、高学年(4・5・6年生)★

ドッジボール交流会では、高学年を中心に役割分担をしてリーダーを務め、協力して行事を盛り上げました。特に司会者の子どもたちの姿が立派でした。

また、10月はお部屋がハロウィン一色でした。子どもたちが手作りしたジャック・オ・ランタンなどのおばけがかわいらしく、楽しい雰囲気になっていました。ハロウィン当日は、元気に「トリックオアトリート！」と言ってミニキャンドゥをもらったり、簡単な仮装をしてダンスを踊ったりして楽しみました。



## お知らせとお願い

- ◆令和8年度のルーム利用申込書について、ルームでの受付は終了しました。
- 申込書未提出の方は、直接花見川区子ども家庭課までお願ひいたします。
- ◆感染症の流行が続いています。ルームでは咳などの症状があるお子さまには、マスクの着用をお願いすることもありますのでご了承ください。また、お子さまにはハンカチ持参のご協力ををお願いいたします。
- ◆学校を欠席、早退する場合は、ルームへもご連絡をお願いいたします。
- ◆シール、過剰な量のキーホルダー(ふさふさ)、シャーペン、練りけなど、学校に持ってきてはいけないものをランドセルにつけたり身につけたりするのは、ルームでは禁止となっています。トラブルの原因にもなりますので、お子さまが持参していないか、ご家庭でもご確認くださいますようお願いいたします。
- ◆11月から2月まで、幕張東小学校の校庭使用時間は16時半までとなります。
- ◆今年度の年末年始のルーム閉所日は、12月28日(日)～1月4日(日)です。

